
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

4 月 26 日(水)12：30 5 月 3 日(水) 5 月 10 日(水)12：30 5 月 17 日(水)12：30 

クラブ・アッセンブリー 

（地区研修・協議会報告） 

IAC 例会(17:00) 

例会取消（祝日・憲法記念日） 
幸福例会  会員表彰 

第 11 回理事会 

卓話：間宮ジョンランさん 

「日本と韓国の文化の違いに

ついて」紹介者：国際奉仕委

員長 高桑宏幸 

 

第第第第 2599259925992599 回例会報告回例会報告回例会報告回例会報告 4444 月月月月 12121212 日日日日((((水水水水))))晴れ晴れ晴れ晴れ    N oN oN oN o ....32323232    

☆点  鐘☆ 会長 横井定 

☆司  会☆ 会場委員長 鈴木雅博 

☆唱  和☆ 我らの生業 

☆ビジター☆ 大宮隆志様 

☆会長挨拶☆ 会長 横井 定 

皆様今日は、最初にお客様のご紹介をさ

せていただきます。 

祖父江中学校校長先生石田浩康様です。 

生徒さんの東恭子さんです。 

そして入会予定者で弁護士の大宮隆志様

です。 

石田先生、東さんには後ほどお世話になります。宜し

くお願い致します。 

大宮様には楽しんで頂ければ嬉しく思います。 

昨日女子ﾌｨｷﾞｭｱｽｹｰﾄ浅田真央選手が引退発表しまし

た。 

ｵﾘﾝﾋﾟｯｸでの金ﾒﾀﾞﾙはありませんが、ﾊﾞﾝｸｰﾊﾞｰｵﾘﾝﾋﾟｯｸ

で銀ﾒﾀﾞﾙを獲得しています。又世界選手権・四大陸選

手権・ｸﾞﾗﾝﾌﾟﾘﾌｧｲﾅﾙ・世界ｼﾞｭﾆｱ選手権・ｼﾞｭﾆｱｸﾞﾗﾝﾌﾟ

ﾘﾌｧｲﾅﾙで、12 個の金ﾒﾀﾞﾙ、7 個の銀ﾒﾀﾞﾙ、2 個の銅ﾒﾀﾞ

ﾙを獲得しています。 

沢山の選手が元気・勇気を貰ったと話されていまし

た。充電器のような存在だったみたいです。 

‘輝きは永遠に  真央ちゃんありがとう’永い間お

疲れ様でしたと、心から言いたいです。記録にも記憶

にも残る選手であると思います。 

  さて、4月は‘母子の健康’月間です。 

ﾛｰﾀﾘｰの重点 6分野の一つで、ﾛｰﾀﾘｰ財団のｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助

金が使用できるﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄです。 

①平和と紛争予防/紛争解決②疾病予防と治療③水と

衛生④母子の健康⑤基本的教育と識字率向上⑥経済と

地域社会の発展  以上が重点6分野となっております。

ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金を使用するには、○長期的で持続可能な

影響をもたらすこと。 

○測定可能な具体的な成果残すこと。 

この二つをｸﾘｱしなければなりません。その地域になん

らかの経済効果が継続してゆくことが求められます。 

疾病や栄養失調、不十分な医療、不適切な公衆衛生が

原因で命を落とす 5 歳未満の子どもの数は、毎年 700

万人以上に達しているそうです。 

この数を削減すべく、ﾛｰﾀﾘｰ会員は乳児への予防接種や

抗生物質投与を実施しながら、必要不可欠な医療提供

者による母子への対応を支援しています。 

母子の健康月間ﾃｰﾏである 4月は、世界中の母子の暮ら

しを改善するﾛｰﾀﾘｰの取り組みを、改めて振り返る時で

あります。 

海外とのﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄは、ﾊｰﾄﾞﾙが高いですが、日本国内で

も取り組みが出来ます。 

一部ご紹介をさせていただきます。 

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

名古屋北 4/28(金)12：30 名 古 屋 東 急 ﾎ ﾃ ﾙ 

名古屋東 5/1(月) 休 会 （ 定 款 8 - 1 ） 

尾 西 5/1(月) 休 会 （ 定 款 8-1） 

あ ま 5/1(月) 休 会 （ 定 款 8-1） 

 

★出席報告★★出席報告★★出席報告★★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治    

会 員 総 数 46 名 前々回修正 3 月 29 日     

出 席 

会 員 数 

31 名 出 席 

会 員 数 

25 名 

(内免除者 9 名) (内免除者 4 名) 

欠 席 者 数 
15 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 10 名 
(内免除者 1 名) 

出 席 率 68.89 ％ 修正出席率     87.50％ 

 
今週のメークアップ 

池田邦雄（名古屋瑞穂）足立三千夫・山名敬一（IAC）鵜飼正巳（D2760）山脇敏夫・岡田義夫・原武史 

鵜飼博信・吉川貴祥（B.D）山本敏裕（C.O.M） 

 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2222600600600600 回例会回例会回例会回例会    4444 月月月月 19191919 日（日（日（日（水水水水））））        

例会場：例会場：例会場：例会場：尾張大國霊神社尾張大國霊神社尾張大國霊神社尾張大國霊神社            卓話：航空宇宙人材育成卓話：航空宇宙人材育成卓話：航空宇宙人材育成卓話：航空宇宙人材育成////新規参入支援ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ新規参入支援ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ新規参入支援ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ新規参入支援ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ    

川合勝義様川合勝義様川合勝義様川合勝義様                        ﾃｰﾏ「航空機業界の最新動向」ﾃｰﾏ「航空機業界の最新動向」ﾃｰﾏ「航空機業界の最新動向」ﾃｰﾏ「航空機業界の最新動向」    

紹介者：広報会報委員長紹介者：広報会報委員長紹介者：広報会報委員長紹介者：広報会報委員長    鵜飼博信鵜飼博信鵜飼博信鵜飼博信    

 

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：横横井井定定／／副副会会長長：：加加藤藤健健司司  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：川川合合正正剛剛／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

2016201620162016----17171717    ＲＩＲＩＲＩＲＩ会長会長会長会長    

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

稲沢 RC2016-17 年度会長方針 

楽しんで活動に参加しましょう 

そして MyROTARIAN になりましょう 

ｼﾞｮﾝｼﾞｮﾝｼﾞｮﾝｼﾞｮﾝ FFFF・ｼﾞｬｰﾑ・ｼﾞｬｰﾑ・ｼﾞｬｰﾑ・ｼﾞｬｰﾑ    

 

 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 産師による育児相談や母子の健康相談 

② 母子の健康、育児に関する講習会(食育・予防接種

等） 

③ 専門の講師を招いての体験型ｲﾍﾞﾝﾄ(ﾍﾞﾋﾞｰﾏｯｻｰｼﾞ･ｱ

ﾛﾏｾﾗﾋﾟｰ等） 

④ NPO やﾎﾞﾗﾝﾃｨｱによる参加型ｲﾍﾞﾝﾄ(読み聞かせ・ｱﾙﾊﾞ

ﾑ作成等） 

⑤ ｺﾐｭﾆﾃｨ形成のための交流型ｲﾍﾞﾝﾄ(ﾗﾝﾁ会やお下がり

交換会等） 

⑥ 地域交流会や地域ｲﾍﾞﾝﾄへの参加(地元のお祭り等）

でございます。 

機会、状況が整えば取り組んでみたい活躍であります。 

本日もありがとうございました。          

◇◇次年度幹事報告◇◇◇◇次年度幹事報告◇◇◇◇次年度幹事報告◇◇◇◇次年度幹事報告◇◇                        幹事：山田典永幹事：山田典永幹事：山田典永幹事：山田典永    
◆2017-18 年度第 3回準備理事会第 2回準備委員長会議報

告 

開催日時：2017 年 4 月 15 日(土)18 時開会 

開催場所：芳欄亭 

下記すべて承認されました 

報告事項 

・青少年交換留学生の受け入れ学生が決まりました。 

ﾌﾗﾝｽ 1690 地区ﾊｾｺﾞｰｻｳｽｺｰｽﾄ RC より Nina,Emma,Amelia さ

んを愛知啓成高校へ受け入れることになりました。 

議案 

(1)2017-18 年度 委員会事業計画(案)について 

(2)2017-18 年度 予算(案)について 

(3)2017-18 年度 年間行事予定(案)について 

(4)2017-18 年度 卓話担当表について 

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇    

報告者：ニコボックス報告者：ニコボックス報告者：ニコボックス報告者：ニコボックス委員委員委員委員    伊藤正弘伊藤正弘伊藤正弘伊藤正弘    

横井横井横井横井 祖父江中学校、石田校長先生と生徒さん東恭子さん

にお越し頂きありがとうございます。 

加藤加藤加藤加藤((((健健健健))))    祖父江中学校、東恭子さん、石田校長先生をお迎

えして 

川合川合川合川合 石田校長先生、東恭子さん今日はお世話になります 

山内山内山内山内 本日のｽﾋﾟｰｶｰに東恭子さんをお迎えして 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((強強強強)))) 石田校長先生、本日はお世話をおかけします。東

さんよろしく。 

児島児島児島児島 我母校の祖父江中学校より石田校長先生、東さんを

お迎えして！お話楽しみにしております 

永井永井永井永井 祖父江中学校石田校長先生ようこそお越し下さい

ました 

横井横井横井横井 入会予定者の大宮隆志様に例会体験に出席いただ

いた喜び 

永井永井永井永井 例会ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰに稲沢総合法律事務所代表弁護士大

宮隆志様をお招きしました 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((正正正正))))    人間ﾄﾞｯｸ成績表を加藤先生ありがとうございま

した 

川合川合川合川合 人間ﾄﾞｯｸありがとうござました。総合判定 D→C に

向上しました 

横井横井横井横井 ｺﾞﾙﾌ会の涼仙ｺﾞﾙﾌ倶楽部でのｺﾝﾍﾟお疲れ様でした 

横井横井横井横井 ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ参加出来なくてとても残念でした 

橋本橋本橋本橋本 GOLF 会欠席でしたが運よく「馬」が的中しました 

岡田岡田岡田岡田 樋田君ｺﾞﾙﾌ会いつもありがとうございます 

加藤加藤加藤加藤((((太太太太)))) 先日のｺﾞﾙﾌ会では皆様ありがとうございました。

特に大野さん、吉川さんにはお世話になりました 

川合川合川合川合 永井さんお世話になりました 

岡田岡田岡田岡田 山脇さん、お元気そうで何よりです 

岡田岡田岡田岡田 永井君ありがとうございました 

岡田岡田岡田岡田 出席表彰を頂いて    

◇◇卓話：ふるさと新発見学習◇◇卓話：ふるさと新発見学習◇◇卓話：ふるさと新発見学習◇◇卓話：ふるさと新発見学習    市長賞市長賞市長賞市長賞        

１９３～温故知新アプリ～１９３～温故知新アプリ～１９３～温故知新アプリ～１９３～温故知新アプリ～    

                    稲沢市立祖父江中学校稲沢市立祖父江中学校稲沢市立祖父江中学校稲沢市立祖父江中学校    東東東東恭子恭子恭子恭子ささささんんんん◇◇◇◇◇◇◇◇    
Ⅰ.研究テーマを設定した理由 

稲沢市には 193 箇所の指定文化財がある。これは愛知県

で第４位。しかしあまり知られていないのが現状。 

そこで稲沢の情報を得られるアプリを開発しスマート

フォンやタブレットで利用できるようにしてはどうか

と考えた。 

Ⅱ.活用方法 

 1．文化財を活用 

①歴史散策・・・美濃路を歩きながらスマートフォン越

しに街道を見ると AR 機能により当時の様子が再現され

るようにする。また、豆知識やそれをもとにしたクイズ、

スタンプラリーなど楽しんで稲沢を再発見できるよう

な機能もつける。 

②建造物の再現・・・尾張国分寺跡のように現存しない

歴史的建造物を AR 機能により再現し工事の様子や建造

に至った経緯など知ることができる。 

③地域の昔話や伝説・・・地域や寺院にまつわる昔話を

動画で閲覧できるようにする。歴史に興味のない人や小

さなこどもにもわかりやすく、歴史に興味を持ってくれ

る可能性も高くなる。 

④市外ともコラボ・・・市内の文化財だけでは限りがあ

るので、近隣の他市町村とも協力して稲沢市の文化財を

ゆかりのある文化財を紹介。 

２．ネットワークとして活用 

 広報いなざわをアプリで読めるようにする。メリット

は２つ。 

 ・手軽に広報を読めるようになりイベントなどに参加

する人が増える。また、アプリを使用している人へ特典

を設ける。 

 ・アプリを使用すれば見やすい大きさで見ることがで

き、高齢者にも読んでもらえる。 

また、紙の広報は希望者のみに配布することで使用する

紙を減らし、エコな街へ近づける。  

３．ご当地検定に活用 

  「稲沢市ご当地検定」の知名度アップと受験者数の

増加のため、頭の体操感覚で一日一問過去問を解き、解

いた問題数が多い方には無料で受験できることができ

るようにする。 

Ⅲ.今後の稲沢市にむけて 

 今回この「ふるさと新発見学習」を通して、私が今ま

で知らなかった稲沢を知ることができ、文化財や歴史な

ど観光資源になるものが多くあることに驚きました。 

    これらの観光資源を利用して稲沢の魅力を発信する

方法として「アプリ」を提案しました。この「アプリ」

を使えば稲沢市を再発見し、稲沢市に愛着を持ち、いま

まで知らなかった稲沢市を知ることができるようにな

ります。まさに「温故知新アプリ」です。 

 


